

Assemblée-Brocante-Fête de l'entrecôte



Ouverture du bar « Chez Coco »

Bienvenue à Coco qui vous reçoit du mardi au dimanche depuis le 1er septembre.



Elle assure également un dépôt de pain.

AGENDA DE L'AUTOMNE

Octobre

- 19 : Jardinage au naturel , atelier à 9h
- 20 : Soirée Karaoké du Comité des Fêtes
- 26 : Poule au pot Ensemble et solidaires/UNRPA

Novembre

- 11 : Cérémonie du 11 novembre 1918
- 25 : Choucroute de l'UCCAV
- 30 : Conférence sur les espèces invasives

Décembre

- 02 : Randonnée pédestre de l'ASCM
- 08 : Loto et goûter des anciens offert par la commune
- 23 : Noël UCCAV , rue du commerce
- 28 : Belote UNC-AFN

Janvier

- 05 : Vœux du Maire à 18h



Course de côte de la Vallée du Loir

Encore une belle journée réussie pour la course de côte mais le record n'est pas tombé... Quarante-cinq pilotes étaient inscrits cette année pour se mesurer sur la côte de Mazangé où nos deux pilotes locaux ont brillé dans leur catégorie respective, avec une belle première place pour Cyril et une seconde place pour Jean-Baptiste.

Malgré quelques sorties de route sans gravité où les protections ont bien joué leur rôle, et quelques casses mécaniques, aucun incident majeur n'a été à déplorer.

Pour cette quatrième édition, Julien Bost, (vainqueur de la première épreuve sur ce tracé), a été le plus rapide pour parcourir les 1,3 Km du circuit en environ 42 secondes, soit 111 Km/h de moyenne.

L'accueil des riverains, l'implication des bénévoles qui donnent de leur temps ou prêtent du matériel, et les bonnes relations entre Sport Auto Tours et la municipalité contribuent à ce que cette journée soit un succès, et que Mazangé soit une course très appréciée des pilotes. Nous profitons de ce flash pour remercier tous ces protagonistes qui participent à la vie de notre village. Rendez-vous le dimanche 1<sup>er</sup> septembre 2019 pour la cinquième édition.



Nos pilotes locaux se sont qualifiés pour la finale de la Coupe de France de la Montagne à Urcy.

Logements disponibles

Sont disponibles à la location, le logement communal de « l'école des filles » de type T3 ainsi qu'un T5 et trois T4 dans le lotissement des Ouches. Renseignements en mairie.



### Travaux d'accessibilité de la mairie

La mise aux normes des toilettes publiques est terminée et les travaux pour l'accès à la mairie et la salle de conseil se poursuivent.

Le coût de l'ensemble de ces travaux s'élève à 52 860 euros TTC.

Pour cette opération, nous percevons une subvention de l'Etat de 8 660 euros au titre de la DETR (Dotation d'équipement des territoires ruraux) et un fonds d'aide de 8 811 euros du FACIL (Fonds d'aide communautaire aux investissements locaux) de la Communauté d'agglomération du territoire vendômois.



### Travaux d'aménagement du Gué du Loir

Les travaux d'aménagement de voirie (trottoirs, bande de roulement, sécurisation) au Gué du Loir sont terminés.

### Travaux divers

Engazonnement des trottoirs aux Ouches.

Fin de l'aménagement de la distillerie.

Création d'un chemin d'accès aux pompes de refoulement d'assainissement au pré communal.



### ASCM Reprise de nos activités

L'ensemble de nos activités, à l'exception du tennis de table, a repris le vendredi 7 septembre : les Loisirs Créatifs les vendredis de 17h00 à 19h00 et le modélisme les vendredis de 17h00 à 20h00.

Ces deux activités se déroulent dans notre local derrière l'église dans l'ancien bureau de poste. Tarifs d'inscription : Loisirs créatifs – 26.00€, Modélisme – 35.00€.

L'exposition, lors de la brocante de dimanche 9 septembre, a connu comme chaque année un succès, le soleil en plus. L'association participe chaque année aux journées du patrimoine au manoir de Bonaventure. Nous avons présenté en exposition la maquette de la gare de tramway du Gué du Loir. Autour de cette maquette nous avons présenté des reproductions d'anciennes cartes postales et l'association Images et Sons en Vendômois nous a prêté quelques panneaux de leur exposition "Un tramway en Vendômois". Nombreux ont été les visiteurs à commenter positivement notre travail. Nous allons maintenant pouvoir finir la maquette avec les détails pour la rendre plus vivante et nous envisageons de construire des extensions pour représenter la traversée du Gué du Loir ainsi que la gare de Mazangé. Vos témoignages et/ou images voire photos peuvent nous aider dans ce travail. N'hésitez pas à prendre contact avec nous ou à nous rendre visite dans notre local. E.S.



### Ensemble et Solidaires

Un repas annuel très apprécié de tous. Prochain rendez-vous le 26 octobre avec la poule au pot suivie d'un bal. Inscriptions auprès de Mme Peltier au 02.54.72.62.76.



Repas de quartier intercommunal entre les 2 hameaux la Cohue (Mazangé)/Chemiron (Fortan). C'était une première qui devrait se reproduire vu l'enthousiasme des participants !



Deux nouvelles institutrices à l'école de Fortan : Mme Charlotte Deville intervient lundi, jeudi et vendredi et Mme Navarro le mardi.

**Vendredi 30 novembre 20h30**

**Salle des fêtes**

conférence sur les espèces invasives (faune et flore)

Organisé par Perche-Nature et l'ASCM